

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 23. Mai 2014

Panama besucht das Rathaus



Nachdem bei der Plakettenübergabe für das „Haus der kleinen Forscher“ ein Kind fragte: „Was macht eigentlich eine Bürgermeisterin?“, lud uns Frau Disser ein, diese und andere Fragen mit ihr bei einem Besuch im Rathaus zu klären. Also zogen am 14. Mai die Vorschulkinder mit einigen Fragen im Gepäck los, wie: Was macht ein Bürgermeister eigentlich den ganzen Tag? Gehört das Rathaus der Frau Disser? Muss man reich sein, um Bürgermeister zu werden? Hat Frau Disser ein Haustier? usw.

Sogar der Sitzungssaal war mit einem Getränk und Gummibärchen gedeckt. Nachdem die Kinder sich gestärkt hatten, beantwortete Frau Disser bereitwillig die vielen Fragen. Nach einem Rundgang durch das Rathaus, bei dem sich die Kinder davon überzeugen konnten, dass auch noch andere Leute im Rathaus arbeiten, machten wir uns wieder auf den Heimweg nach Panama. Es war ein interessanter und informativer Vormittag. Ein Dankeschön an Frau Disser, dass sie sich Zeit genommen hat.